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Protokoll
öffentliche Sitzung des Ortsrates Groß Düngen

Sitzungstermin: Montag, 04.05.2015

Sitzungsbeginn: 19:30 Uhr

Sitzungsende: 21:10 Uhr

Ort, Raum: Bock´s Gasthof, Groß Düngen

Anwesende:

Herr Marc Busche
Frau Antje Heidutzek
Frau Aloysia Bonnke
Herr Dr. Elmar Busche
Herr Ernst Fibich
Herr Klaus Germer
Herr Martin Güldenpfennig
Herr Jörg Werner

Es fehlten:

Tagesordnung:

Öffentlicher Teil

TOP 1 Eröffnung, Feststellung der Beschlussfähigkeit und der Tagesordnung

TOP 2 Genehmigung der Ortsratsniederschrift vom 23.09.2014

TOP 3 Bericht über die Ausführung der gefassten Beschlüsse aus der vorgenannten Nieder-
schrift

TOP 4 Zuschussantrag Sportverein

TOP 5 Ergebnisse der Bürgerbefragung und Bildung von Arbeitskreisen

TOP 6 Mitteilungen und Anfragen

-Anschließend Einwohnerfragestunde -

Protokoll:

Öffentlicher Teil
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1 Eröffnung, Feststellung der Beschlussfähigkeit und der Tagesordnung

Ortsbürgermeister Busche eröffnete die Sitzung und stellte fest, dass die Einladung mit der Tagesord-
nung rechtzeitig ergangen und der Ortsrat beschlussfähig sei.

2 Genehmigung der Ortsratsniederschrift vom 23.09.2014

Die vorgenannte Niederschrift wurde in Form und Fassung einstimmig genehmigt.

3 Bericht über die Ausführung der gefassten Beschlüsse aus der vorgenannten Nieder-
schrift

Ein Bericht zur vorangegangenen Ortsratssitzung war nicht erforderlich.

4 Zuschussantrag Sportverein

Herr Busche unterbrach die Sitzung und bat den Vorsitzenden des SV Gr. Düngen, Erwin Franz, um 
Erläuterung des Zuschussantrages. Herr Franz führte aus, dass der Verein das Sportheim in großem 
Umfang saniert habe. Hierbei wurden vor allem energetische Maßnahmen durchgeführt, um künftig 
auch Energiekosten einzusparen. Darüber hinaus mussten auch die Duschen erneuert werden. Insge-
samt wurden ca. 29.000,-- EUR investiert.

Im Anschluss an diese Ausführungen eröffnete Herr Busche die Ortsratssitzung wieder. Er erläuterte, 
dass man sich im Vorfeld zur Sitzung ausgetauscht habe und es dem Ortsrat wichtig sei, die Verhält-
nismäßigkeit zu anderen Zuschüssen der Vergangenheit zu wahren.

Herr Germer bestätigte die Ausführungen von Herrn Franz und gab an, dass in der Zeit (70er Jahre), 
als auch er beim Bau des Sportheimes mitgewirkt habe, keine energetischen Vorkehrungen getroffen 
wurden. Die umgesetzten Dämmmaßnahmen seien daher sicher sinnvoll investiert.
Beschluss:

Der Ortsrat stimmt einem Zuschuss für den SV Groß Düngen in Höhe von 1.000,-- EUR zu.
Abstimmungsergebnis:  -einstimmig

5 Ergebnisse der Bürgerbefragung und Bildung von Arbeitskreisen

Herr Busche führte zunächst in das Thema ein. Er erklärte, dass man zur Vorbereitung für den Wettbe-
werb „Unser Dorf hat Zukunft“ Fragebögen an die Haushalte verteilt habe. Von den 600 verteilten 
Bögen sind insgesamt 60 zurückgekommen. Grundsätzlich sei er enttäuscht über diese geringe Reso-
nanz. 

Weiter führte er aus, das nunmehr 4 Arbeitskreise zu den Themen „Verkehr“, „Freizeit, Familie, Ju-
gend“, „Dorfbild“ und „Vereine“ gebildet werden sollen. Jeder Arbeitskreis solle ca. 8 – 10 Personen 
umfassen.

Im Anschluss gab Frau Bonke einen ausführlichen Überblick über die eingegangenen Antworten der 
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Umfrageaktion.

Herr Germer informierte, dass viele der angesprochenen Themen auch in der Stadtleitbilddiskussion 
der Stadt behandelt würden.

Herr Busche erklärte abschließend, dass zu dieser Thematik noch eine Auftaktveranstaltung stattfinden 
solle.

6 Mitteilungen und Anfragen

-Anschließend Einwohnerfragestunde -

1. Herr Busche informierte, dass der Ortsrat sich am 25.06.2015 um 18:00 mit Bürgermeister 
Henning Hesse im Rathaus treffen werde.

2. Herr Busche teilte mit, dass die Maibaumaktion wieder gut gelungen sei. 

3. Hinsichtlich des Neujahrsempfanges teilte Herr Busche mit, dass geprüft werde, ob nächstes 
Jahr auch ein Termin gefunden werden könne, der außerhalb des kath. Gottesdienstes liege.

4. Herr Busche informierte, dass die Einwohnerzahl von Gr. Düngen mit Stand 30.06.2014 bei 
1155 Einwohnern lag.

5. Die Bekanntgabe zum Bauplatz Schubertstraße (ehemals Spielplatz) werde demnächst von der 
Verwaltung veröffentlicht.

6. Weiter teilte Herr Busche mit, dass auch im Neubaugebiet noch ein freier Bauplatz zur Verfü-
gung stehe.

7. Herr Busche informierte, dass die Ortsratskasse zurzeit einen Kassenstand von 10.039,23 EUR 
vorweise. 1.000,-- EUR Zuschuss für den Sportverein müssten zusätzlich noch abgezogen 
werden. Herr Busche führte weiter aus, dass die Ortsratsmittel leider immer weiter zurück ge-
fahren würden. Er schlage daher in Anbetracht, dass der Kassenstand der Ortsratsmittel in den 
letzten Jahren stark gesunken sei, vor, bis zur nächsten Kommunalwahl 2016 keine Zuschüsse 
mehr zu verteilen.

8. Herr Busche teilte mit, dass der Bahnübergang in der Heinder Straße saniert wurde.

9. Herr Fibich erklärte, dass der Rastplatz an der Lavesbrücke nunmehr offizieller Rastplatz des 
Innersteradweges sei. Der Innersteradweg solle am 10.05.2015 mittels Sternfahrt eingeweiht 
werden.

10. Herr Fibich informierte, dass der Gascontainer in der Bahnhofsallee, Ecke Heinder Straße 
durch das Pyramidenteam bepflanzt wurde.

11. Herr Germer lobte die Umsetzung der Arbeiten am Sportplatzparkplatz. Hierdurch werde auch 
der Ortseingang von Hildesheim kommend positiv hervorgehoben.

Im Anschluss fand eine Bürgerfragestunde statt. Hierbei wurde nochmals die geringe Resonanz an der 
Umfrageaktion thematisiert, sowie die insgesamt geringe Resonanz an den dörflichen Aktivitäten so-
wie dem geringen Interesse an Ortsratssitzungen. Das Thema Sicherheit im Groß Düngener Straßen-
verkehr, sowohl in den Ortsdurchfahrten aber auch im übrigen Bereich wurde ebenfalls nachgefragt.
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Ortsbürgermeister/in Bürgermeister Protokollführer/in


